

EN EL MARCO DEL MES DE LA JUVENTUD

Injuv destaca a 100 jóvenes líderes del Maule

TALCA. El Instituto Nacional de la Juventud en el Maule dio inicio a las celebraciones del Mes de la Juventud, destacando a 100 líderes de la región. En la actividad se reconoció la labor que realizan en diversos ámbitos, como el deporte, el emprendimiento, la cultura, el voluntariado y la inclusión social.

Esta iniciativa fue el inicio de una serie de actividades que desarrollará el Injuv en la región durante agosto, donde tendrá como

ejes fundamentales, la participación social, el bienestar emocional y de salud, la cultura y la actividad física.

La directora regional de Injuv, María Belén Aguilera, destacó esta iniciativa regional, donde se puso en valor el importante trabajo que realizan los jóvenes y aseguró que durante agosto se realizarán múltiples actividades para este grupo etario.

En tanto, la seremi de Desarrollo Social y Familia, Sandra Lastra,



En la actividad, participaron jóvenes que sobresalen en diversos ámbitos.

aseguró que “es tremendamente valioso poder hacer un reconocimiento público a estos cien jóvenes líderes de la región, que han sido agentes de cambio en sus comunidades y que sin duda alguna son una inspiración para sus pares”. Finalmente, la seremi de Gobierno, Nataly Rojas, valoró esta instancia inédita, asegurando que para el gobierno, es relevante articular el trabajo con los jóvenes. “Esta es la primera vez que se realiza algo así en el Maule y

esperamos que se siga replicando esta iniciativa durante los años y cada vez sean más los jóvenes que podamos reconocer, ya que sin duda su trabajo en diversas áreas, es fundamental para lograr los cambios sociales que Chile necesita”. El 12 de Agosto se celebra internacionalmente el Mes de la Juventud, reconocido por la Asamblea General de las Naciones Unidas; por eso que Injuv tiene múltiples actividades durante todo este mes para celebrar a los jóvenes.